

TEMPS FORT : Cantal

[AURILLAC \(/recherche/zone/15014.html\)](#)

[Kart \(/recherche/meta/Kart.html\)](#)

lundi 21 février 2011 - 06:03

Du karting cuisiné à la sauce électrique

lu 197 fois



La passion des sports mécaniques a réuni Michel Dely et Samuel Merchez. Ils doivent prochainement ouvrir la première piste de karting électrique indoor du Cantal, dans une partie des anciens entrepôts Gilet, à Aurillac.

Top chrono. Il reste quatre semaines pour boucler la boucle. Michel Dely et Samuel Merchez disputent une course contre-la-montre entamée depuis près de dix-huit mois maintenant, depuis ce jour où l'idée de créer une piste de karting indoor leur est venue. Respectivement chauffeur routier et chauffeur de hautes personnalités à Paris, le Cantalien Samuel Merchez et Michel Dely ont opéré un virage à 180 degrés dans leurs carrières pour se lancer dans cette aventure humaine et professionnelle.

Réunis par la passion des sports mécaniques - Michel Dely a pratiqué le karting dans sa jeunesse - les deux hommes se rapprochent aujourd'hui du drapeau à damier.

Mais avant de voir leur projet aboutir et de franchir la ligne d'arrivée, il aura fallu éviter quelques chicanes pour donner naissance à Electro Kart, basé sur la zone de Sistrières, à Aurillac. A commencer par le choix du matériel. Les deux co-gérants ont en effet hésité entre karting thermique et électrique. « On s'est alors renseigné sur le

concept de l'électrique, dont un constructeur est installé à Clermont-Ferrand. Nous avons également pris la température auprès de quelqu'un qui s'était fourni chez lui pour connaître les qualités du matériel et surtout la fiabilité. »

Pas de fumée, pas d'odeur, peu de bruit, des performances intéressantes : les avantages de l'option électrique ont pesé. Ils ont donc opté pour un parc de douze engins dans un premier temps, dont un pour les personnes à mobilité réduite. « Pendant que six kartings rouleront, les six autres seront en train de recharger. S'il le faut, on pourra monter à huit engins sur la piste, pour un loisir destiné aussi bien aux grands qu'aux petits. On peut accueillir les enfants à partir de 10 ans. »

Une fois ce premier choix réalisé, il a fallu ensuite trouver le lieu. Après avoir envisagé la construction d'un bâtiment sur la zone d'Esban, les deux hommes ont donné une nouvelle direction à leur piste de karting indoor en louant une partie des anciens entrepôts Gilet, à Aurillac. « Il a alors fallu repenser notre projet, réhabiliter les lieux pour le public et la piste notamment, répondent-ils de concert. Nous sommes dans les travaux depuis un mois et nous espérons bien ouvrir à la fin du mois de mars. »

Une ouverture qui marquera officiellement l'acte de naissance d'une nouvelle offre exclusivement dédiée aux loisirs. En effet, si le karting cantalien dispose d'un superbe outil pour la compétition avec le circuit du Lissartel, à Pers, Electro Kart sera la première piste de loisirs réalisée en intérieur dans le Cantal. Un tracé de 300 mètres, à la fois rapide et technique.

[réagissez ! \(javascript:commentaire\(\);\)](#)



[imprimer cet article \(#\)](#)



[envoyer à un ami \(#\)](#)



[écrire à l'auteur \(#\)](#)